
EL SENADOR ENRICO ESCUCHÓ A VECINOS DE RUFINO QUE PIDEN QUE
SE AMPLIE LA OBRA DEL PARQUE MUNICIPAL
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“Escuchamos a un grupo de vecinos de Rufino que viven en las cercanías del Parque Municipal
“Ángel Bulgheroni”, específicamente sobre calle Moreno, quienes piden que la obra del Parque no
quede sólo en el porcentaje autorizado por el Gobierno Provincial, sino que se pueda realizar la
construcción de dos cuadras de asfalto que preveía el proyecto original”, comenzó relatando el
senador provincial, Lisandro Enrico.

Agregando, en este sentido, que “mi trabajo, como Senador, desde el comienzo es lograr la
construcción de toda la obra, en un 100 por ciento, pero es el Gobierno Provincial quien dispone de la
amplitud de la misma. Hemos logrado que este Gobierno saque del cajón la reconstrucción del Parque
“Ángel Bulgheroni”, siendo que la misma hace un año atrás estaba a punto de ser rescindida”, explicó
el legislador provincial.

Además, Lisandro Enrico argumentó, luego de dialogar con los vecinos de Rufino: “Hoy la realidad nos
permite ver que la obra empezó y sigue avanzando. El Gobierno Provincial está en condiciones
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económicas de hacer el 100 por ciento, que es lo que Rufino se merece”.

Y finalmente Lisandro Enrico afirmó su compromiso “de llevar este pedido a las autoridades
provinciales para que la obra se realice completa, como así también todas las inversiones que están
plasmadas en el proyecto que presentamos hace 3 años. Éste incluía: asfalto en calle Moreno,
mejoras en calle Garay, bicisendas para recorrer el Parque, senda peatonal, mobiliario urbano,
iluminación completa, luces led, mejoras en baños, vestuarios y dormitorios, refacciones en pista y
playones deportivos”, cerró el senador provincial por el departamento General López, Lisandro Enrico.
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